
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Jurek Völp
Protokollführung: Fabian Knödel

16.08.2022, 16:00 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Jurek Völp, Patrick Walkowiak, Lisa Eng-
ler, Jule Kirschke, Daniel Petrasch, Fabian Knödel

Weitere Anwesende: Hendrik Meinert, Günther Heemann

Nächste Sitzung: Dienstag, 30.08.2022, 16 Uhr c.t.

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Berichte

TOP 5 ESE

TOP 6 ZaPF Kartenspiele

TOP 7 Idee zu regelmäßigen Sprechstunden

TOP 8 Posterwand

TOP 9 Physikstudium-Info Moodle Kurs

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Jurek hat sich freiwillig zur Sitzungsleitung vorgeschlagen. Auf der verzweifelten
Suche nach einer Protokollführung begibt sich Fabian von und zu Knödelingen von
seinem hohen Ross herunter und erklärt sich dazu bereit, Verfasser dieser mythischen
Schriften zu sein. „Mit sehr großem Dank. Oder so. Keine Ahnung“, kommentiert
Jurek dies.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das sagenhafte Protokoll der Sitzung vom 02.08.2022 wurde nach Diskussion zweier
Anmerkungen einstimmig angenommen. Diese lauten

• Beim FSVK-Abschnitt war das Datum falsch benannt. Die Sitzung fand statt
am 15.08.2022 und nicht am 08.08.2022.

• In einer Tabelle bezüglich des Merchs wurde eine Zahl falsch eingetragen.

Die beiden Punkte werden schnellstmöglich bearbeitet.

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde auf die hier vorliegende Version festgelegt.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Über Instagram erhielt der FSR eine Anfrage (von der Goethe-Universität in Frank-
furt), durch einen Repost Werbung für eine Vortragsreihe von Frauen in der Phy-
sik zu machen. Da der FSR üblicherweise derartige Werbeanfragen (in dem Mail-
Verteiler) gekonnt ignoriert wie kein zweiter, wurde überlegt das auch in diesem Fall
zu tun. Da ein Repost allerdings einen kritischen Punkt mit d2A/dx2 > 0 für die
Aufwandsfunktion A(x) darstellt, wurde beschlossen, der Bitte nachzukommen.

TOP 3 Post
Wir erhielten viele Schriftstücke, manche davon erquickender als andere.

• Eine POSTKARTE von Lara, Martha, Lennart und Marvin. Diese beinhaltete
eine fabelhafte Reimstruktur. Wichtig anzumerken ist, dass diese adressiert
war an „Universitätsstraße ???“.

• Es gab Post von der ZaPF.
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• Wir erhielten ein Programm von der VHS (omg!).

• Es wurde etwas für Lennart geliefert. Was könnte das bloß sein? Möglicherweise
vermag unser Druide Aufschluss darüber zu geben, sobald er sich wieder in
unsere Gefilde verirrt.

• GRÜßE aus Frankfurt (am Main!) von Günther und Jule ließen uns alle ein
wenig breiter lächeln.

TOP 4 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

a).1 FSVK

Ein in der Vergangenheit gestellter Misstrauensantrag wurde aufgrund neuester Ent-
wicklungen zurückgezogen. Es sollen diesbezüglich weitere Maßnahmen ergriffen wer-
den.
Zudem ging der Ferienrundbrief herum.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

b).1 AK Merch

Der Merch ist bis auf zwei (absolut unbedeutende ;) ) Ausnahmen vollständig ange-
kommen.
„Lisa hat mich fett genannt“, statuiert Günther.
Der Merch soll innerhalb der nächsten Wochen verteilt werden.

b).2 Erstifahrt

Die Vorbereitungen für die Ersti-Fahrt sind in vollem Gange. Patrick berichtete.
Patrick hatte einen FSVK-Antrag zur Ersti-Fahrt gestellt, der mittlerweile ange-
nommen wurde.
Es wurde sich zudem die Buchungsbestätigung für das Haus eingeholt.
Patrick und Friedrich werden alsbald den Vertrag unterschreiben. „Warum macht
Friedrich das? “, fragte Jurek vorwurfsvoll und vergoss ein paar kleine Tränen.
Patrick berichtete, dass für das Haus nun (weit im Voraus) nur eine Anzahlung nötig
sei und dass der Großteil des Preises erst bis spätestens zwei Wochen vor der Fahrt
gezahlt sein müsse.
Es sind aktuell 15 Plätze für Helfer, 30 Plätze für Bachelor-Studierende aus höhe-
ren Semestern und 75 Plätze für Erstis eingeplant. Die 15 Orga-Plätze sind bereits
eingeteilt, restliche Leute, die gerne als Orga mitfahren würden, können dies über
die 30 Plätze für allgemeine Bachelor-Srudierende tun.
Der Infozettel für die Fahrt sowie Anmeldeformulare, etc... sind bereits fertiggestellt.
Die Anmeldung soll freigeschaltet werden, sobald der Vertrag unterschrieben ist.
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b).3 AK ESE

Die Planung der ESE läuft absolut fantastisch. Alle geplanten Veranstaltungen kön-
nen stattfinden. Das bedeutet vor allem: Die nötigen Termine & Genehmigungen
sind uns erteilt worden. Yay!
Auch für den Planetariumsbesuch kommt bald die Bestätigung.
Die Stickstoffeis-Studierenden wollen daran arbeiten, das legendäre Stickstoffmilch-
eiscremedessert auch vegan anbieten zu können. Außerdem suchen sie die kleine
Stickstoffkanne. Leider hat sie niemand gesehen. Jurek verweist darauf, dass der
Druide potentiell die Antwort parat haben könnte.

TOP 5 ESE
Das Ersti-Infoheft wurde in mühseliger Detailarbeit überarbeitet und erstrahlt in
neuem Glanz. Doch nichts kann wahrhaftig vollkommen sein: Daher sollen noch
redaktionelle Änderungen vorgenommen werden.

• Der Abschnitt über die Quelle des Lebens, die Wasserspender, muss Überar-
beitung erfahren.

• Die Cafeteria-Rabatte sind auch nicht mehr die, die sie mal waren... Darüber
müssen die Neuankömmlinge dringend informiert werden!

• Die Lebensberatung des AstA ist dahingeschieden.

In der Liste der empfohlenen YouTube-Kanäle soll Günthers Ansicht nach dringend
der „Mathe-Peter“ aufgeführt sein. Die Kanalliste soll nochmal überarbeitet werden.
Günther wird Patrick eine Liste mit Vorschlägen hierzu zukommen lassen. Patrick
wünscht, dass das Infoheft vorbehaltlich dieser Änderungen verabschiedet wird. Dies
wird einstimmig angenommen.
Für die Ersti-Rallye gibt es Unklarheiten bezüglich des Budgets. Aktuell sind 50
Euro eingeplant. Daniel soll gegebenenfalls zu einem späteren Zeitpunkt mehr fi-
nanzielle Mittel beantragen. Es wurde klargestellt, dass das Budget durchaus Raum
für kreative Einfälle lässt. „Wir sollten bei der Campus-Rallye auf Gas verzichten “,
konstatiert Daniel abschließend.

TOP 6 ZaPF Kartenspiele
Es wird diskutiert, ob wir gerne Kartenspiele bestellen wollen würden. Dazu soll eine
Umfrage eingerichtet werden, um Bedarf zu klären. Da in der Mail, in der sich damit
an uns gewandt wurde, von einem Schätzpreis von 4 bis 5 Euro die Rede ist, soll
mit ein wenig eingeplantem Puffer in der Umfrage 6 Euro als Preis pro Kartenspiel
stehen. Um diese Umfrage soll sich unser IT-Engel Jurek kümmern.
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TOP 7 Idee zu regelmäßigen Sprechstunden
Daniel äußert die Idee/ den Wunsch, im FS-Raum wieder regelmäßige Sprechstun-
den (vor allem für Erstis) anzubieten. Der Zielgruppe entsrpechend würde dies vor
allem die kommenden Monate September, Oktober und November einschließen. Die
Idee wird vom Rat positiv aufgenommen. Daniel schlägt als regelmäßigen Termin
Di, 14-16 Uhr vor. Er soll sich um das weitere Vorgehen kümmern.
Das Gespräch entwickelt sich in eine Diskussion darüber, ob der FS-Raum dem-
nächst wieder für die Allgemeinheit geöffnet werden sollte. Patrick ist dagegen, dass
dies geschieht, bevor der Raum nicht hinreichend aufgeräumt ist. „Andernfalls wür-
de dies dem Image des FSR [bei den Erstis] merklich schaden.“. Vor allem Günther
argumentiert dagegen, dass es nicht zwingend nötig sei.
Wichtig zu vermerken ist hier, dass sich niemand gegen das Aufräumen des FS-
Raumes ausgesprochen hat, sofern sich denn Leute dafür finden ließen. Ganz im
Gegenteil: Es wurde ein klarer Aufruf zum Aufräumen des FS-Raumes ausge-
sprochen. Wer diesem nicht folgt riskiert ein Leben in ewiger Verdammnis...

TOP 8 Posterwand
Die Posterwand gegenüber vom FS-Raum ist spurlos verschwunden, als wäre sie die
fette Dame in Harry Potter und der Gefangene von Askaban. Oder als hätte sie den
Tarnumhang übergeworfen.
Der Rat wurde darüber nicht informiert und war sehr verwundert (wenngleich es
dem Großteil der bei der Sitzung anwesenden Menschen nicht aufgefallen ist, ups).
Hendrik soll sich beim Dekanat erkundigen.

TOP 9 Physikstudium-Info Moodle Kurs
Wir hatten um Zugang zum Physikstudium-Info Moodle Kurs gebeten, um dort z.B.
den FS Moodle Kurs oder wichtige Veranstaltungen zu bewerben. Unser Wunsch
wurde erhört.
Es wurde geklärt, was wir darin in Zukunft verkünden möchten. Es wurde sich
geeinigt auf

• wichtige Ankündigungen wie VV, potentiell die ESE, Weihnachtsfeier

• Im permanenten Abschnitt soll Werbung für unseren eigenen (viiiiel besseren)
moodle Kurs gemacht werden.

Es wurde angemerkt, dass Berechtigungen zum Schreiben von Ankündigungen sowie
zum Schalten von Umfragen sinnvoll wären.

TOP 10 Verschiedenes
• Jule und Günther haben das Schloss zurückgelegt (wow!)
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• Für den Aufruf zum Aufräumen (niemand von euch möchte in der Verdammnis
verenden) stellt Jule einen Antrag zur Genehmigung von bis zu 30 Euro aus
Sachmitteln zur Beschaffung von Putzutensilien. Damit hat sie einen großen
Schritt getan, um sich der Verdammnis zu entziehen.

• Daniel schlägt vor, eine Telegram-Gruppe für den Spieleabend/ Rollenspiel-
runde der kommenden ESE zu gründen.

• Jureks verzweifeltes Sehnen nach einem Kalender von Patrick beginnt, ihn von
innen zu zerfressen. Keine Sorge, Jurek. Es geht uns allen so. Bald sind wir
alle nichts weiter als eine Schar von verlorenen Seelen, die ziellos durch die
Labyrinthe des NB wandern. Nur Patricks Fotos vermögen unser Schicksal auf
eine andere Bahn zu lenken.

Ende: 17:35 Uhr

Bochum, 16.08.2022

Fabian Knödel

Und damit wümsche ich all Euch wunderbaren Menschen einen schönen restlichen
Tag, eine ganz atemberaubende weitere Woche und sogar ein umwerfendes Wochen-
ende! (Ja, Günther, diesmal sogar das Wochende! :D)
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